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parados para desempeñar un papel activo 
en los programas educativos y formati
vos. El resultado positivo de la votación 
revela lo importante que es para las em
presas adecuar la oferta formativa a las 
necesidades reales del tejido productivo. 

¿Abogaría usted por la creación de 
una base imponible empresarial en la 
UE? Al mostrar su punto de vista favora
ble (62%), los empresarios reconocen la 
necesidad de dar los primeros pasos ha
cia una futura armonización fiscal. 

En resumen, los empresarios debatie
ron sobre el acceso al mercado interno y 
al global, y pusieron de manifiesto la ne
cesidad de establecer una mejor legisla
ción en lo referente a la propiedad intelec
tual , avanzar en la eliminación de barreras 

en el comercio internacional, dentro y 
fuera de la UEM y la necesidad de estable
cer una "tarjeta azul' de la UE para inmi
grantes de alta cualificación . 

Sobre el reto que supone la energía y 
el medio ambiente, los participantes con
sideraron que las empresas son un factor 
fundamental para alcanzar los objetivos 
del denominado "20/20/20", aunque re-

cordaron a los polítiCOS que el progreso 
no debe ir en contra de la competitividad. 
Asimismo, instaron a la UE a fomentar 
acuerdos internacionales en este campo. 

En cuanto a la necesidad de implantar 
el espíritu empresarial en Europa, resalta
ron que sólo una comunidad empresarial 
próspera puede conseguir la recupera
ción económica y el crecimiento sosteni 
do en Europa, por lo que pidieron a los 
políticos que fomenten el espíritu empre
sarial , la innovación y la creatividad, asu
miendo el riesgo inherente. 

De igual manera, reflejaron la necesidad 
de minimizar las cargas burocráticas y re
ducir el déficit de personal cualificado, así 
como simplificar la normativa fiscal en toda 
Europa y avanzar hacia una armonía fiscal. 

ENCUENTRO DE TRABAJO ENTRE JUAN ANTONIO LEÓN , 

TRIVIÑO y MIGUEL ANGEL MARTíNEZ EN BRUSELAS 

El eurodiputado reiteró su colaboración para cualquier 
cuestión que las Cámaras de Comercio pudieran precisar 
En el marco de la celebración del primer Parlamento 
Europeo de Empresas, coincidente con el 50'-' ani
versario de Eurocámaras, el euroOiputado sociaLsta 
Miguel Ángel Martínez recibió en su despacho al pre
sidente de la Cámara Oficial de Comercio e Indus na 
de Ciudad Real, Juan Antonio León Triviño 

Se trataron varios temas e interés tanto para la 
provincia de Ciudad Real como para la reglón de 
Castilla-La Mancha. Se InCIdió de forma más partlcLJ 
larizada sobre la situación del Aeropuerto Central d 
Ciudad Real Ambos recordaron el trayecto realizado 
por el aeropuerto, con momentos en los que el euro
diputado tuvo que inteNenir para desbloquear obstá
culos surgidos con vistas a ajustar las obras a dife
rentes normativas europeas. Desde entonces el pre 
sldente de la SOCiedad aeroportuana, Juan AntWlo 
León, ya indicaba que ''MIguel Ángel Martínez había 
trabajado arduamente ante la COl'flisión Europea pa
ra conseguir que nadie dudase en Bruselas e que 
la existencia del aeropuerto era perfectamente cam
pa Ible con el cuidado y el respe o por el entorno" 

Juan Antonio León T riviño junto al eurodiputado Miguel Ángel Martínez. 
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